

wegen , damit von ihnen nicht könnte gesagt werden , was dorten unser süßester Heyland von den Hebreern sagte : Dieses Volk ehret mich mit den Lefzen , aber ihr Herz ist sehr von mir , sollen sie sich bearbeiten , ihne zu mal mit Mund und Herzen zu loben und zuverehren , sollen zu solchem End nicht allein die bösen und unnützen , sonder auch alle jenige Gedancken , so zur Sach nicht dienen , möglichsten abschaffen , und hingegen mit ganz versamletem Gemüth und zerknirschem demüthigem reinem Herzen das Göttliche Lob würdiglichen zu verrichten alle liebe heilige Engel und Auserwählten Gottes , bevor die allerheiligste Jungfrau und Mutter Gottes um Hilff und Beystand inniglich anrufen und bitten ; sollen darauf mit aller Andacht , Aufmerksamheit Ernst , Einhelligkeit des Geists , und mit solcher Gleichförmigkeit der Gebärden und Stimmen zusammen Psallieren , und das Göttliche Lob vollbringen , daß sie sich alle zugleich zu seiner Zeit neigen , bis auf Erreichung der Knyen mit den Händen , und zumahl mit einandern wiederum aufrichten , wie auch daß wegen Gleichheit und gerededer Stimmen , keine weder höher noch niederer , weder länger noch kürzer , als die andern singe , und allwegen in der mitten
des